

## BAB IV

### KESIMPULAN

Setelah penulis menganalisis *anime* Naruto dari bab 1 sampai dengan bab 3, maka dapat disimpulkan bahwa Pop Culture yang berkembang sejak dahulu hingga sekarang sangat berkembang dan mempengaruhi kemajuan yang terjadi dengan Jepang. Melalui *anime* dan beberapa Pop Culture lainnya, Jepang menjadi lebih dikenal dalam berbagai macam umur. *Manga* dan *anime* yang sejak awal sangat berpengaruh dan sangat asik jika dinikmati. *Anime* Naruto yang ada sejak tahun 1999 terus berkembang hingga saat ini. Naruto yang sejak awal selalu memperjuangkan dan melindungi teman-teman yang sangat ia sayangi meski harus merugikan dirinya sendiri. Naruto juga mempunyai cita-cita bahwa ingin menjadi seorang Hokage. Namun karena ingin menjadi seorang Hokage dia merasa dia harus mampu untuk membuat temannya (Sasuke) untuk kembali ke Konoha dan memiliki tujuan yang sama.

Rasa Cinta manusia terkadang bisa terhubung melalui apapun. Seperti halnya Naruto dan Sasuke yang sejak kecil selalu bersaing satu sama lain sampai pada akhirnya mereka memutuskan untuk memilih jalan masing-masing. Berpisah cukup lama, mereka kembali bertemu dengan idealisme mereka masing-masing dan saling berkonfrontasi. Sasuke yang memiliki idealismenya sendiri tetap meneruskan jalannya sementara Naruto yang juga memiliki Idealismenya sendiri juga bertekad untuk meneruskan jalannya akan tetapi dia juga bertekad menolong Sasuke sebagai temannya.

Sasuke pada akhirnya bisa memahami Naruto melalui tindakannya selama ini yang selalu berusaha dekat dengan Sasuke. Naruto yang dari awal mengatakan tidak akan menyerah terhadap Sasuke dan selalu menganggapnya teman sampai pada akhir pertarungan, tekad Naruto tidak berubah. Hal itulah yang membuat Sasuke sadar bahwa tekad Naruto sangatlah kuat, lebih kuat dari tekadnya sendiri dan sampai pada akhirnya

Sasuke mengakui kealahannya dan menerima kembali Naruto sebagai temannya dan kembali ke jalan yang benar.

Hubungan kedua nya menggambarkan bahwa rasa kepedulian terhadap orang yang kita sayangi bisa merubah ego yang keras sekalipun dan rasa sayang yang tulus akan selalu bisa mengubah rasa benci seseorang dengan berbagai macam pendekatan.

